

La République du Centre, 16 janvier 2012

**PATAY**

## Le vœu d'une maison médicale pour 2012

Vendredi soir, de nombreux habitants du canton se sont déplacés pour assister aux vœux du maire, Hubert Abraham.

Dans une salle pleine à craquer, le maire a commencé son discours en félicitant le personnel communal, pour son implication dans leurs tâches quotidiennes.

Puis, le premier magistrat a fait un bref retour sur l'année 2011, en mentionnant les nombreuses activités qui ont été mises en place. « Le forage à Coitices est à présent en service. Une réserve de 800 m<sup>3</sup> d'eau pourra ré-



**ESPOIR.** Pour 2012, Hubert Abraham souhaite que Patay s'ann

pondre aux besoins en terme de risques d'incendies, ainsi que pour notre consommation ». À noter également que « le terrain multisport, mis en place l'été dernier, a été bien accueilli ».

**Téléthon : 3.082 euros récoltés**

Mais l'accent a surtout été mis sur la maison médicale. « J'espère que l'année prochaine, à la même époque, nous serons en train d'organiser son inauguration », a-t-il précisé, plein d'espoir.

Jean-Pierre Sueur, sénateur, et Serge Giouard, député, ont également pris la parole et ont insisté sur la nécessité de mener à bien ce projet, dans une conjoncture où la désertification médicale est toujours bien présente.

Les pompiers, qui s'étaient fortement mobilisés pour le Téléthon, dans le cadre de leur rallye tandem, étaient également de la partie, pour le remise d'un chèque de 3.082 euros. « On a fait fort cette année », a d'ailleurs mentionné Michel Barillet, adjoint aux sports, fêtes, loisirs et associations. ■